



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23. November 2011

Anfrage Dosenpfand

Immer häufiger finden sich in der Mainzer Neustadt leere Dosen in den Grünanlagen und auf den Fußgängerwegen. Meistens sind dies importierte pfandfreie Dosen. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Werden die örtlichen Imbisse, Kioske und Lebensmittelgeschäfte darauf überprüft, ob sie Dosen mit Pfand verkaufen? Falls ja, wie häufig wurden in diesem Jahr derartige Kontrollen in der Neustadt durchgeführt?
- Beabsichtigt die Verwaltung vor dem Hintergrund dieser Schilderung häufigere Kontrollen in der Neustadt?

Mainz, 14.11.2011

Für die CDU-Fraktion

gez. Karsten Lange